



EL PODER DE LA RADIO



INICIO

NOTICIAS

PROGRAMAS

Martes, 3 de Octubre de 2023 09

CONTÁCTENOS

Salió a flote cuerpo de joven desaparecido tras naufragio en Prado

por Natalia Gutiérrez | 02 de Octubre de 2023, 11:37 PM

A 100 metros del lugar del lugar donde ocurrió la emergencia se encontró flotando el cuerpo del joven de 21 años quien estaba desaparecido desde el pasado sábado.



Buscar...



Categorías

- › Principales
- › Ibagué
- › Tolima
- › Nacionales
- › Judiciales
- › Política
- › Económicas
- › Banco de Podcast
- › Tendencias

El pasado fin de semana se presentó una emergencia en la localidad de Prado, cuando una embarcación tipo canoa con 4 tripulantes a bordo se volcó a 100 metros del muelle en la represa de la localidad, dejando 1 de las 4 personas desaparecidas.

Del caso, se conocía que los jóvenes no llevaban chalecos salvavidas lo que causó que sufrieran más a la hora de intentar salir del agua, afortunadamente 3 lograron hacerlo. Sin embargo, el joven Nicolás Rodríguez de 21 años no corrió con la misma suerte siendo reportado como desaparecido por las autoridades.

Ante este hecho, se desplegaron los diferentes organismos de socorro, quienes por dos días hicieron la búsqueda del cuerpo del joven, el cual salió a flote en las últimas horas a 100 metros de donde cayeron inicialmente.

El director de la Defensa Civil, Luis Fernando Vélez, expuso que se logró hacer la recuperación por parte de los organismos encargados, siendo entregado a las autoridades competentes para el debido proceso.

Finalmente, Vélez hizo un llamado a la comunidad a cumplir con las recomendaciones que se dan a la hora de tomar una embarcación pues cualquier situación puede ser evitada si se cumple con lo establecido.



0 comentarios



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Emisora Ondas de Ibagué - 1470 AM © 2023.

Desarrollo Binary Networks

› Noticias en vivo

Las más vistas

› Ibagué una de las ciudades donde mejor se podrá apreciar el próximo eclipse solar

› Exesposa habría mandado asesinar a intendente de la Policía en El Espinal

› ¡Fatal! Accidente múltiple dejó una joven muerta y a su pareja en estado vegetal en Ibagué

› Bolívar y Aranda puntean la encuesta de intención de voto a la Alcaldía de Ibagué

› Jugador del Deportes Tolima se accidentó en Ibagué